

UMZUG

Crate.io zieht in Innovation Hub

Das mehrfach international ausgezeichnete Vorarlberger Unternehmen wird mit über 30 Mitarbeitern Teil des wexelerate Ökosystems. Crate.io ist ein international erfolgreicher Entwickler und Anbieter der IoT-Datenbanktechnologie CrateDB mit Fokus auf industrielle IoT-Anwendungen. Das Unternehmen wurde im Juni 2013 von den Serienunternehmern Christian Lutz und Jodok Batlogg gegründet. Schon im September wird der Hub in Betrieb genommen: Die feierliche Eröffnung erfolgt am 13. November 2019 um 18 Uhr. Für weitere Informationen: <https://www.wexelerate.com/>
Dornbirn

